
R E Q U E R I M E N T O

Nr. 324/97.

“Solicita informações ao Executivo a respeito 
de bolsas de estudos”

Senhor Presidente:

CONSIDERANDO  que  o  nosso  Município sempre  foi pioneiro  na 
implantação de benefícios na área da educação para a população carente, da nossa sociedade;

CONSIDERANDO que cabe ao Poder Legislativo estar atendo se estes 
benefícios concedidos por Lei estão cumprindo o seu social, o que é a permanente busca  desta 
Casa de Leis;

CONSIDERANDO que cabe ao Poder Executivo, através da Secretaria 
Municipal da Educação, o cumprimento fiel do diploma legal e, assim sendo, deve manter os 
registros atualizados com os nomes de todos os beneficiários (alunos bolsistas), que utilizam a 
rede particular de ensino;

CONSIDERANDO que a distribuição das bolsas sempre foi motivo de 
divergência entre os pais dos alunos não contemplados, e que buscam, na figura do Vereador,  
as explicações desejadas, é que: 

O Vereador  infra-assinado,  nos termos regimentais em vigor,  requer 
seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando digne-se prestar a esta Casa, para 
conhecimento deste Vereador, as seguintes informações: 

1)  -  Qual  o  número  de  bolsistas  atendidos  pela  municipalidade,  no 
primeiro grau, na rede particular de ensino do nosso Município?

2) - Enviar os endereços dos bolsistas;
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3) - Enviar o período das concessões das bolsas;

4) - Informar a filiação dos bolsistas;

5) - Enviar relação dos bolsistas por escola particular;

6) - Informar se todas as bolsas já foram contempladas;

7) - Informar, ainda, o número de bolsista que se encontram na lista de 
espera.

Plenário da Câmara Municipal,  ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 29 
de outubro de 1.997.

EDUARDO SIMÕES VALENTE
Vereador
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